
Gläserne Phaeton-Manufraktur in Dresden
Beitrag von „T-RACK“ vom 27. April 2008 um 13:49

Man hat uns gesagt, dass Herr Winterkorn sich ganz klar zum Phaeton bekennt. Spätestens mit
dem Nachfolgemodell (zwischen 2010 und 2012) wolle man auch wieder den US Markt
angehen.
Gruß
Chris
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